

Pain d'Maïs fait danser cajun



SUCCÈS. Samedi soir, 250 personnes sont venues à la salle des fêtes écouter et danser sur la musique cajun du groupe Pain d'Maïs. La formation – Alain Serres (guitariste chanteur), Éric Martin (mélodéon et accordéon), Vincent Giarusso (violon), Jean Loup (basse) et Jean-Louis Laubry (batterie) – avait convié des invités. L'harmoniciste, Sylvain Mazzola, Bernard Jacquemin, au banjo, guitare et cornemuse et Steve Davies, au piano, se sont joints à cette soirée de swing. ■